

Rauschelesee: Bad über Nacht geschlossen

Das Strandbad am Rauschelesee (Gemeinde Keutschach) wird neuerdings über Nacht geschlossen. Bisher war es für Einheimische und Gäste möglich, sich auch am Abend oder ganz in der Früh mit einem Sprung in den See zu erfrischen. Die Pächter verweisen auf Behördenauflagen und Haftungsprobleme.

Über eine Seitentür konnten Gäste viele Jahre lang auch nach Badeschluss das Strandbad am Rauschelesee benutzen. Nach einer gewerberechtlichen Überprüfung der Bezirkshauptmannschaft sehen sich die Pächter nun aber gezwungen, die Tür nach 20.00 Uhr zu sperren. Bürger sammelten dagegen bereits 400 Unterschriften.

Bürgermeister: Beamte sollen Lösung finden

Laut Auflage müssten die Pächter entweder auch nachts für eine Aufsicht sorgen oder die Stege und den nahe am Wasser gebauten Kinderspielplatz absperren. Das sei nicht möglich, sagt der Keutschacher Bürgermeister Gerhard Oleschko (TK): „Der Pächter hat keine Schuld, das muss man wirklich sagen. Es ist wirklich die DIN-Norm, die uns vorgeschrieben ist und von der Bezirkshauptmannschaft Klagenfurt umgesetzt wird.“

Er persönlich habe dafür überhaupt kein Verständnis, sagte Oleschko: „Ich muss ehrlich sagen, da sollten sich die Beamten bei den Ohren oder bei der Nase nehmen und schauen, wie man das lösen und offenhalten kann, ohne zusätzliche Ausgaben für die Gemeinde und den Betreiber.“



ORF Die Seitentür bleibt nun gesperrt

BH: Öffnungszeiten sind einzuhalten

Das Verfahren laufe noch, sagte Bezirkshauptmann Johannes Leitner, aber die Gemeinde habe die Öffnungszeiten vorgeschlagen: „Hier sind wir verpflichtet, zu prüfen, ob sie den gesetzlichen Rahmenbedingungen entsprechen. Sie müssen das so vergleichen: Wenn die Firma Spar ihre Öffnungszeiten hat, kann man auch im Anschluss daran keine Wurstsemmel kaufen.“

Die Öffnungszeiten seien also einzuhalten, sagte Leitner: „Wir prüfen aber in diesem Fall, ob diese Anlage außerhalb der Betriebszeiten – etwa im Herbst, außerhalb der Badesaison und auch unter welchen Voraussetzungen – als Freizeitanlage weiter genutzt werden kann.“



ORFSpielplatz im Strandbad Rauschelesee

Geschickte Lösung am Faaker See

Im Strandbad Drobollach am Faaker See, bei dem Gäste auch tagsüber keinen Eintritt zahlen müssen, fand man nach Behördenauflagen eine Lösung. Ab 20.30 Uhr werden hier die beiden Badestege mit Glastüren

versperrt. Daneben kommen Besucher dennoch rund um die Uhr ins Wasser.

red, kaernten.ORF.at